

Résolu: De prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer ledit arrangement.

11.—(15566) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, recommandant la construction d'un égout dans la rue MacGregor, depuis la rue Guy jusqu'au Chemin de la Côte-des-Neiges, au coût de \$7,400, payable \$600 par la Ville et \$6,800 par les propriétaires intéressés.

Vue la déclaration de M. l'Echevin Prud'homme que le Séminaire n'est pas prêt à dire si la propriété sera vendue ou réservée pour un parc public, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant la construction dudit égout.

12.—(15566) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose de 950 pieds de tuyaux de 8" dans la rue MacGregor, de la rue Guy au Chemin de la Côte-des-Neiges, au coût de \$2,500.

13.—Résolu: De donner instruction à l'Ingénieur en Chef de voir à ce que le trafic soit suspendu sur la couverture de la Rivière Saint-Pierre, et de faire rapport sur les moyens à prendre pour protéger les traverses ainsi que le travail sur les côtés de ladite ruelle.

14.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 25 courant, au sujet de l'élargissement de la Montée Saint-Michel.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

15.—Soumise une demande du Conseil, à l'effet d'obtenir en état des dépenses encourues par le Bureau des Commissaires.

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité pour préparer et soumettre au Bureau l'état demandé.

16.—(15672) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, au sujet du paiement du coût d'un égout construit dans une rue privée, depuis les maisons existantes jusqu'à la rue Dorchester, pour égoutter l'édifice à appartement situé au sud de la rue Dorchester.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

17.—(14819) Soumis une offre de M. F. C. Laberge, offrant de céder une partie de la rue Dandurand à condition qu'il n'aurait pas à contribuer au coût de l'expropriation qui pourrait être faite.

Résolu: D'informer M. F. C. Laberge que le Bureau ne peut accepter son offre avec cette condition.

18.—Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de l'Aqueduc, recommandant le paiement d'une somme de \$8,170 à la John McDougall Caledonian Iron Works en rapport avec le contrat pour la fourniture d'une pompe de 12,000,000 de gallons.

Résolu: Que le Bureau ne peut concourir dans ladite recommandation, attendu qu'elle est en contravention avec le contrat.

19.—(15689) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de l'expropriation de la propriété de M. Papineau pour l'ouverture du Boulevard St-Joseph.

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Jarry).

Ajournement.

I. N. SENECAI,  
Secrétaire.

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign said agreement.

11.—(15566) Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers, recommending that a sewer be laid in MacGregor street, from Guy street to Côte-des-Neiges Road, at a cost of \$7,400, payable \$600 by the City and \$6,800 by the interested proprietors.

In view of the statement made by Ald. Prud'homme that the Seminary is not prepared to say if the property will be sold or reserved for a public park, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sewer be laid.

12.—(15566) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the laying of 950 feet of 8" pipe in MacGregor street, from Guy street to Côte-des-Neiges Road, at a cost of \$2,500.

13.—Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to see that traffic is suspended on the covering of St. Pierre river, and to report on the means to be taken to protect the crossings as well as the works on both sides of said lane.

14.—Submitted a resolution of Council dated the 25th instant, anent the widening of Montée St. Michel.

Referred to the Law Department for a report.

15.—Submitted a request from the Council for a statement of the expenses incurred by the Board of Commissioners.

Resolved: That the same be referred to the City Comptroller and Auditor, with instructions to prepare said statement and submit it to the Board.

16.—(15463) Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers, on the payment of the cost of a sewer laid in a private street, from the existing houses to Dorchester street, for the purpose of draining the apartment building situated south of Dorchester street.

Referred to the Law Department for a report.

17.—(14819) Submitted a letter from Mr. F. G. Laberge offering to cede part of Dandurand street, conditionally however that he shall not be held to contribute to the cost of the expropriation which might be made.

Resolved: That Mr. F. C. Laberge be informed that the Board cannot accept his offer on that condition.

18.—Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Water Department, recommending that a sum of \$8,130 be paid to the John McDougall Caledonian Iron Works, in connection with the contract for the supply of a 12,000,000 gallon pump.

Resolved: That the Board cannot concur in said recommendation inasmuch as the same is contrary to the contract.

19.—(15689) Submitted a report from the Chief Engineer, on the expropriation of Mr. Papineau's property for the opening of St. Joseph Boulevard.

Resolved: That said report be referred to the Law Department (Mr. Jarry).

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.